
Protokoll:  
 
Rm Knopp (CDU) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0014/2015). Der Antrag 
wird zur Vorberatung in den Fachbereichsausschuss IV, um eine abschließende Beschlussfassung 
im Stadtrat vorzunehmen.  
 
 


